
Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung 2017 vom 13.01.2018

(1) Begrüßung und Bekanntgabe der Tagesordnung

Um 19.14 Uhr wird die ordentliche Jahreshauptversammlung durch den Vorsitzenden
Martin Waldeyer eröffnet. Martin begrüßt die anwesenden 92 Vereinsmitglieder, Felix
Herold  als  Vertreter  des  Vorstand  vom VFB  Körbecke,  Franz  Bussmann,  Stefan
Gabriel  und  Leon  Goldstein  vom  Vorstand  des  VFR  Borgentreich,  unseren
Ortsvorsteher  Hans  Günter  Fels,  Atacan  Okur,  den  Trainer  unserer  1.
Fußballmannschaft,  sowie  Michael  Evers,  den  stellvertretenden  Vorsitzenden  des
Kreisvorstand  Tischtennisverband  Höxter/Warburg.  Nach  der  Bekanntgabe  der
Tagesordnung bittet Martin die Vereinsmitglieder sich von Ihren Plätzen zu erheben,
um den verstorbenen Mitgliedern zu gedenken. 

(2) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Martin stellt fest, dass die Versammlung laut Satzung Beschlussfähig ist.

(3)  Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

Martin  stellt  fest,  dass  die  Versammlung ordnungsgemäß laut  Satzung eingeladen
wurde.

(4) Genehmigung Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung

Das Protokoll der letzten ordentlichen Jahreshauptversammlung wurde in diesem Jahr
erstmals im Vorhinein auf unserer Internetseite zur Einsicht zur Verfügung gestellt
und ist in der Alsterhalle ausgelegt. Es wird ohne Rückfragen mit einer Enthaltung
von der Versammlung genehmigt.

(5) Kassenbericht 2017

Die Vereinskasse weist zum Jahresende 2017 folgende Zahlen auf 

Einnahmen: 40.411,63€

Ausgaben: 35.925,00€

Gewinn:   4.486,63€
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(6) Bericht der Kassenprüfer

Die Kasse wurde von Florian Waldeyer und Sebastian Engemann geprüft  und für
richtig  befunden.  Florian  stellt  den  Antrag  auf  Entlastung  des  Kassierer.  Die
Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

(7) Ehrungen

Martin  übergibt  das  Wort  an  Michael  Evers.  Michael  würdigt  in  seiner  Rede die
Verdienste von Wolfgang Klare für den Tischtennissport in Bühne. Wolfgang leitet
die Abteilung Tischtennis seit mittlerweile 30 Jahren. Für sein Engagement bekommt
er die goldene Ehrennadel des Tischtennisverband Westfalen verliehen.

Für  ihre  langjährige  Mitgliedschaft  im  1.  FC  Bühne  wurden  folgende  Personen
geehrt:

Für  20  Jahre:  Heidi  Asmus,  Claudia  Dierkes,  Peter  Johänning,  Michelle  Klare,
Kornelia  Klare,  Daniela  Krull,  Moritz  Lenz,  Alexander  Niemeier,  Mathias  Nolte,
Gregor  Pieper,  Johanna  Reinhardt,  Miriam  Rose,  Sabrina  Temme  und  Michael
Wegener

Für 30 Jahre: Hubert Arendes, Günter Poppke, Georg Schaltenberg, Björn Schrandt 
und Stefan Waldeyer

Für 40 Jahre: Thorsten Arendes, Wolfgang Klare und Thomas Kornhoff

Für 50 Jahre: Michael Gottschlich und Peter Hermann

Für 60 Jahre: Fritz Hoffmann und Helmut Klare

Für 70 Jahre: Hermann Höxtermann

Der seit Jahrzehnten in Troisdorf lebende Michael Gottschlich erbittet das Wort und 
erläutert der Versammlung in einer Rede seinen sportlichen Werdegang im FC Bühne.
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An dieser Stelle wird die Versammlung um 19:45 Uhr unterbrochen um eine 
Stärkung zu sich zu nehmen. Nach dem Essen wird ein Bild aller geehrten für die 
Presse gemacht. Anschließend setzt Martin Waldeyer um 20:30 Uhr die Versammlung
fort.

(8) Beiträge

Der Punkt Beiträge muss Satzungsgemäß alle 2 Jahre auf der Mitgliederversammlung
behandelt  werden.  Martin  erläutert  der  Versammlung,  dass  der  Vorstand  keinen
Anlass  zur  Änderung  der  Beiträge  sieht.  Aus  der  Versammlung  kommt  keine
Nachfrage zu dem Thema.

(9) Jahresbericht der Abteilungen und Mannschaften

Der  Jahresbericht  der  Jugendmannschaften  wird  komplett  durch  unseren  Leiter
Fußball Junioren Johannes Klare gegeben. 

Seit  dem  Sommer  2016  spielen  fast  alle  Jugendmannschaften  in  der  JSG
Borgentreich/Bühne.  Ausschließlich  unsere  Bambini  Mannschaft  agiert  noch
eigenständig.

Bambini: Christian Walther

Unsere jüngsten trainieren aktuell einmal die Woche. Seitdem das Wetter schlechter
ist  wird in der Sporthalle trainiert.  10 Kinder im Alter  von 4 – 6 Jahren nehmen
regelmäßig an den Einheiten teil. Am Spielbetrieb wird noch nicht teilgenommen.

F-Jugend: Johannes Klare, Lukas Rehrmann, Thomas Redeker

Unsere  F-Jugend  geht  in  der  Fair-Play-Liga  an  den  Start.  Demnach  wird  unter
anderem ohne Schiedsrichter gespielt. Vielmehr sollen die Kinder selbst entscheiden
wann der Ball im Aus ist und ob ein Foulspiel vorlag. Außerdem wird ohne Wertung
gespielt. In der Mannschaft spielen aktuell 3 Bühner Spieler. 
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E-Jugend 2 : Jan Föger, Alexander Fögen, Leon Goldstein

In der E2 spielen ausschließlich Borgentreicher Kinder. Die Mannschaft spielt in der
Gruppe 2. Die Bilanz ist aktuell ausgeglichen.

E-Jugend 1 : Julian Denecke, Nadine Pollmann

Die E1 spielte von Beginn an in der Gruppe 1 des Südkreis Höxter. In der ersten
Runde konnte die Mannschaft den dritten Platz erreichen. In der Runde zwei wurde
bisher ein Spiel gewonnen und eins verloren. In der Mannschaft spielen 7 Kinder aus
Bühne. Bei den Hallenkreismeisterschaften konnte man das Viertelfinale erreichen.
Die Betreuer sind mit der bisherigen Leistung Zufrieden. 

D-Jugend 2: Leon Gabriel, Jan Schumacher

In der D2 spielen 4 Kinder aus Bühne. Diese Mannschaft spielt in der Staffel 4 und
hat von 8 Spielen 3 gewonnen und 5 verloren. Man belegt somit mit 9 Punkten den 6.
Platz.

D-Jugend 1 : Thomas Kornhoff, Martin Gottlob, Stefan Gabriel

Unsere D1 spielt in der Staffel 2 und hat aus 7 Spielen 10 Punkte eingefahren. Damit
belegt man den 4. Platz und hat den Aufstieg in die Staffel 1 knapp verpasst. In dieser
Mannschaft spielen 5 Bühner. 

C-Jugend: Torben Stratenschulte, Martin Waldeyer, David Bloem

Unsere C-Jugend spielt in der Staffel 2 und hat aus 8 Spielen 22 Punkte eingefahren.
Damit konnte man den 1. Platz erreichen und ist in die Staffel 1 aufgestiegen. Im
Kreispokal konnte man das Finale erreichen. Dort hatte man leider gegen die SpVgg
Brakel keine Chance. Trotzdem ein Erfolg. In dieser Mannschaft spielen 3 Bühner. 

B-Jugend:Christopher Brand,Tobias Sökefeld, Stefan Rasche,Sascha Unger
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In der  B-Jugend spielen 2 Bühner  Kinder.  Von 9 Spielen wurden 2 gewonnen,  1
unentschieden und 6 verloren. Damit belegt man aktuell den 7. Platz in der ersten
Staffel.

B-Juniorinnen: FC PEL

2 Bühner Mädchen spielen beim FC PEL in der B-Juniorinnen Mannschaft. Diese
konnte in 7 Spielen 12 Punkte einfahren.

A-Jugend: Jürgen Kornhoff, Jonathan Kornhoff, Dirk Stadtfeld

Unsere A-Jugend spielt in der Meisterrunde und belegt dort aktuell den 2. Platz. Aus
8 Spielen wurden 16 Punkte erreicht. In dieser Mannschaft spielen 8 Jugendliche aus
Bühne. Im Kreispokal konnte man das Halbfinale erreichen.

Die Berichte zu den beiden Seniorenmannschaften und den alten Herren hält auch in
diesem Jahr unser „Leiter Senioren Fußball“ Matthias Steinmetz.

Zweite Mannschaft: Heiko Weber, Stefan Dierkes

Unsere 2te Mannschaft spielt in der Kreisliga C. In der Rückrunde der letzten Saison
konnte die Mannschaft mit guten Leistungen den dritten Tabellenplatz erreichen. Die
zweite Mannschaft kann schon seit Jahren auf einen breiten Kader zurückgreifen. So
wurden in der Saison 2016/2017 insgesamt 41 Spieler eingesetzt. Bester Torschütze
der abgelaufenen Saison war mit 28 Toren Kai Uwe Böckmann. Die Mannschaft hat
es geschafft insgesamt 100 Tore zu erzielen. Die Hinrunde der aktuellen Saison läuft
für Team II noch besser. Etwas überraschend für alle belegt man einen guten zweiten
Tabellenplatz. Außerdem konnte der Herbstmeistertitel errungen werden. Es wurde
noch kein Spiel verloren. Im ganzen Jahr 2017 wurde Saisonübergreifend nur ein
Spiel  verloren.  Das ist  hervorragend. Auch in dieser  Saison konnten wir  auf eine
Vielzahl  von  Spielern  zurückgreifen.  Aktuell  wurden  schon  30  unterschiedliche
Spieler eingesetzt. Bester Torschütze ist aktuell Ulrich Redeker mit bereits 17 Toren.
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Erste Mannschaft: Atacan Okur

Die erste Mannschaft konnte in der vergangenen Saison nach einer durchwachsenen
Hinrunde  mit  guten  Leistungen  in  der  Rückrunde  noch  den  achten  Tabellenplatz
erreichen.  Im Sommer  konnten  mit  Alexander  Niemeier  und  Mathias  Nolte  zwei
Spieler  aus  Bühne  zurückgeholt  werden  die  direkt  zu  wichtigen  Stützen  der
Mannschaft wurden. Die Vorbereitung verlief gut und die Truppe um Trainer Atacan
Okur  und  Betreuer  Fabian  Richter  konnte  im  Kreispokal  auf  sich  Aufmerksam
machen  indem  man  mit  Bad  Driburg  und  Erkeln  gleich  2  A-Ligisten  aus  dem
Wettbewerb schmeißen konnte.  Erst  im Achtelfinale  war etwas unglücklich gegen
den  Bezirksligisten  aus  Borgentreich  Schluss.  Im  Winter  verlässt  uns  Alexander
leider wieder. Er geht zurück nach Borgentreich. Außerdem hat Fabian Richter sein
Amt abgegeben. Jetzt bittet Matthias Atacan nach vorne. Dieser erläutert die Situation
nochmal aus seiner Sicht. Auf die Erfolge im Kreispokal ist er sehr stolz. Er weist
aber  auch  darauf  hin,  dass  die  Leistungen  in  der  Liga  oft  durchwachsen  waren.
Positiv ist für ihn, das gerade gegen die Mannschaften von der Tabellenspitze gut
gespielt wurde. Leider fehlte manchmal auch das nötige Glück, meint er.

Alte Herren: Hartmut Konze, Marc Niemeier

Für den Bericht der alten Herren bittet Matthias Hartmut Konze nach vorne. Bei den
alten  Herren  gab  es  in  diesem  Jahr  seit  langem  mal  wieder  viel  Positives  zu
Berichten. So konnten mit Hartmut Konze und Marc Niemeier endlich neue Betreuer
gefunden werden. Hartmut gibt der Versammlung einen kurzen Überblick über die
Ereignisse  bei  den  Alten  Herren  im  Jahr  2017.  Im  Sommer  hat  man  die
Spielgemeinschaft minimiert indem Rösebeck ausgeschlossen wurde. Seitdem läuft
es besser. Im Kreispokal wurde der erste Platz und damit der souveräne Einzug in die
KO Runde geschafft. Das Ziel hier ist ganz klar. Der Titel soll her! Im laufenden Jahr
sollen auch wieder mehr Freundschaftsspiele stattfinden.

Zum Abschluss bedankt sich Matthias bei allen Zuschauern die die Mannschaften
immer  kräftig  unterstützen  und  bei  Friedhelm  Hagenhoff  der  bei  jedem  Spiel
tatkräftig dabei ist.
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Badminton: Carly Jakings

Nach  dem  Aufstieg  der  Mannschaft  muss  man  in  diesem  Jahr  mal  wieder  viel
Lehrgeld zahlen. Trotzdem sind alle mit Spaß und Engagement bei der Sache, weiß
Carly  zu  berichten.  Neben  dem  „normalen“  Training  wird  mittlerweile  immer
samstags zusätzlich Jugendtraining angeboten.  Jeder interessierte ist  herzlich dazu
eingeladen. Über die Unterstützung von Zuschauern würde sich die Mannschaft bei
Ihren Heimspielen freuen.

Breitensport:

Karl Nagel gibt zu Beginn seines Berichts einen Überblick über das umfangreiche
Breitensportangebot  des  Vereins.  Anschließend  geht  Karl  auf  die  bestehenden
Gruppen ein. Alle Gruppen treffen sich einmal in der Woche um sich gemeinsam
sportlich zu betätigen. Am Montag trifft sich die Yoga-Gruppe unter der Leitung von
Kornelia  Pieper  im  Pfarrheim.  8  –  9  Personen  nehmen  regelmäßig  teil.  In  der
Sporthalle trifft sich außerdem jeden Montag unsere Männersportgruppe. Unter der
Leitung von Erhard Fischer wird eine Stunde Gymnastik und eine Stunde Volleyball
durchgeführt. Die Teilnehmer sind zwischen 45 und 80 Jahre alt. Am Mittwoch geht
es  mit  unseren  beiden  Frauengruppen  weiter.  Ab  19  Uhr  trifft  sich  die  Gruppe
„Drunter und Drüber“. Diese ist mit 30 Mitgliedern unsere wohl personell stärkste
Gruppe.  In  einer  Stunde  werden  Konditionsübungen  und  Rückengymnastik
angeboten.  Ab 20 Uhr trifft  sich dann die „Friesen-Gruppe“.  Hier  halten sich die
Damen mit „Power-Sport“ fit. Am Donnerstag folgt der Fitnesskurs. 3 - 4 mal pro
Jahr  wird  dieser  im 10er  Block  durch  Sarah  Steinmetz  angeboten.  Ca.  15  junge
Frauen nehmen regelmäßig teil. Weitere Teilnehmer, auch Männer, sind erwünscht. 

1. FC Bühne 1929 e.V.
Fußball / Tischtennis / Badminton / Gymnastik



Tischtennis: Wolfgang Klare

Unser  Verein  stellt  aktuell  5  Herrenteams,  1  Damenteam  und  2
Nachwuchsmannschaften.  Im  vergangenen  Jahr  blieben  bei  unserer
Tischtennisabteilung, die schon fast gewohnten, großen Erfolge aus. Die Herren 5
kämpfen aktuell in der 3. Kreisklasse und belegen dort den 8. Platz. Die Herren 4
konnten  in  der  letzten  Saison  den  Staffelsieg  feiern  und  in  die  2.  Kreisklasse
aufsteigen. Hier belegt man aktuell ein Platz im gesicherten Mittelfeld. Team 3 spielt
in  der  1.  Kreisklasse.  Diese  Mannschaft  soll  das  Sprungbrett  für  unsere  guten
Nachwuchskräfte  sein.  Man  belegt  aktuell  einen  guten  4.  Rang.  Die  zweite
Mannschaft  konnte  letzte  Saison  Kreismeister  werden  und  aufsteigen.  Bei  dieser
Mannschaft  fehlen  immer  wieder  Spieler  aufgrund  von  Studium  oder  anderen
Interessen. Deshalb hat es die Mannschaft sehr schwer. Ziel bleibt der Klassenerhalt.
Unsere Herren 1 haben sich im Sommer nach dem Abgang von Michael Schuy mit 2
Leuten verstärkt. Aktuell kämpft man um den zweiten Platz. Die Damen haben im
letzten Jahr den Klassenerhalt souverän geschafft. Leider fehlen dieser Mannschaft
berufsbedingt immer wieder wichtige Spielerinnen. Deshalb hängt man wieder im
Abstiegskampf. Des Weiteren sind unsere Mädchen und Jungen Sieger im Kreispokal
geworden. Die Mädchenmannschaft musste allerdings im Sommer Altersbedingt und
mangels  Spielerinnen abgemeldet  werden.  Leider  ist  aktuell  auch kein  weiblicher
Nachwuchs in Sicht. Die Jungen, die erfolgreich den Klassenerhalt in der NRW Liga
schafften,  wurden auch aufgrund zu weniger Spieler  aus der  Liga zurückgezogen.
Aktuell  geht  die  Mannschaft  in  der  Kreisliga  an  die  Platte  und ist  ungeschlagen
Herbstmeister. Unser Schülerteam ist aktuell noch sehr jung. Die Mannschaft konnte
allerdings ihr erstes Jahr auf dem dritten Platz in der Bezirksklasse abschließen. Das
ist ein Top Ergebnis für das erste Jahr. Die Jungs haben Potenzial und Ehrgeiz. Ein
paar mehr Spieler wären allerdings schön. Hervorzuheben ist hier Leon Hanewinkel.
Er ist aktuell Bezirksmeister der C-Schüler, Sieger der Rangliste, Kreiseinzelmeister
und hat mit seinen 10 Jahren bereits einige gestandene Herrenspieler mit Siegen in
den  Herrenmannschaften  geärgert.  Mit  Michael  Rubisch  konnte  man  im Sommer
einen neuen Übungsleiter verpflichten. Er ist bei allen sehr beliebt und leistet gute
Arbeit.  Außerdem  wird  mittlerweile  eine  Kooperation  zur  Förderung  der
Jugendlichen mit dem VfB Körbecke durchgeführt. Grundsätzlich kann man sagen,
dass die goldenen Zeiten vorbei sind und es jetzt heißt das erreichte zu Verteidigen.
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Der  Neuaufbau  soll  konsequent  fortgeführt  werden.  Leider  fehlen  aktuell  die
Jugendlichen. Ein Dank gilt allen Sponsoren und Förderern.

(10) Jahresbericht 1. Vorsitzender 

In seinem Bericht blickt Martin auf das Jahr 2017 zurück. Der Vorstand des 1. FC
Bühne  hat  sich  insgesamt  5-mal  zu  Vorstandssitzungen  getroffen  um  die
verschiedenen Veranstaltungen zu besprechen und organisieren.  Am 03.05 fand in
Bühne der Ehrenamtstag statt. Der FC Bühne nahm mit 15 aktuellen und ehemaligen
Vorstandsmitgliedern teil. Im April folgte das alle 2 Jahre stattfindende Hoffest der
Fleischerei  Klare.  Der  Sportverein  übernahm,  wie  gewohnt,  die  Bewirtung  eines
Bierwagens. Leider war das Wetter in diesem Jahr sehr schlecht, so dass nur ein 50l
Fass  Bier  umgesetzt  wurde.  Durch  den  Verkauf  von  Kaffee  und  Waffeln  konnte
allerdings etwas Gewinn erwirtschaftet werden. Anfang Mai wurde mit dem streichen
des Sportlerheim ein großer Arbeitseinsatz durchgeführt. Martin bedankt sich explizit
bei  der  Sparkasse  Höxter  und Malermeister  Stefan  Kropp für  die  finanzielle  und
materielle Unterstützung, sowie bei allen Helferinnen und Helfern. Bei  trockenem
Wetter  wurde  am  25.05  traditionell  eine  Radtour  durchgeführt.  Anschließend
verbrachten  die  ca.  40  Teilnehmer  am  Vatertag  ein  paar  gesellige  Stunden  am
Sportlerheim. Im Sommer fand dann das Sportfest statt. Martin gibt zunächst einen
kurzen Überblick über die durchgeführten Aktivitäten. Besonders hat er sich über die
sehr gut besuchte Messe und das anschließende Frühstück im Sportlerheim gefreut.
Finanziell war das Sportfest ebenfalls ein Erfolg. Anschließend geht Martin kurz auf
unsere Jugendspielgemeinschaft mit dem VfR Borgentreich ein. Die Zusammenarbeit
funktioniert immer besser. Wir möchten ein gleichwertiger Partner sein und müssen
deshalb auch Verantwortung unternehmen. Borgentreich stellt aktuell deutlich mehr
Betreuer. Hier müssen wir aktiv werden. Außerdem wurde im letzten Jahr zweimal in
unser Sportlerheim eingebrochen. Entwendet wurde nicht viel. Der Sachschaden war
deutlich höher. Der Vorstand hat daraufhin einen Einbruchschutz installiert.

Zum Schluss  seines  Berichts  teilt  Martin  der  Versammlung  mit,  dass  er  bei  den
Wahlen im nächsten Jahr nicht mehr als Vorsitzender oder für ein anderes Amt zur
Verfügung steht. Letztendlich bedankt sich Martin bei allen Spendern, Sponsoren und
Gönnern sowie allen die sich aktiv für den Verein engagieren. 
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(11) Entlastung des Vorstandes

Heiko Weber stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Vorstand wurde mit
einer Enthaltung von der Versammlung entlastet.

 (12) Verschiedenes

Unter  dem Punkt  verschiedenes  meldet  sich  unser  Platzwart  Karl  Josef  Klare  zu
Wort. Er bemängelt den schlechten Zustand des Haupt- und Trainingsplatz, der vor
allem durch das Problem mit dem Maulwurf und der Wühlmaus zu erklären ist. Hier
fordert er dringend zum Handeln auf. Martin geht in der Folge auf die Anmerkung ein
und  erklärt  den  anwesenden  Mitgliedern,  dass  der  Vorstand  bereits  mit  einer
Fachfirma in Kontakt steht und aktuell überlegt wie die sinnvollste Vorgehensweise
ist. 

Aus  der  Versammlung  kommt  eine  Wortmeldung  bezüglich  der  Nutzung  des
Rasenmähers  im  Ort.  Einigen  Mitgliedern  ist  aufgefallen  das  Karl  mit  dem
Rasenmäher auch Flächen im Ort mäht für die der Sportverein nicht verantwortlich
ist.  Karl  ergreift  erneut  das  Wort  und  erklärt  den  Mitgliedern,  dass  die  dabei
entstehenden Kosten dem Sportverein ersetzt werden.

Anschließend werden noch einige Punkte auf Initiative des Vorstands besprochen:

1. Gewinnung von Vorstandsmitgliedern:

Stefan Dierkes ergreift das Wort und erläutert die aktuelle Situation bei der Vergabe
von Vorstandsposten. Da so ein Posten oft schwer neu zu besetzen ist, hat sich der
Vorstand überlegt in Zukunft interessierten Mitgliedern die Möglichkeit zu bieten an
Vorstandssitzungen teil  zu nehmen oder einem bestimmten Vorstandsmitglied über
die  Schulter  zu  schauen.  Dabei  soll  abgewogen  werden  ob  ein  Engagement  im
Vorstand für diese Personen interessant ist und in welchem Bereich dies stattfinden
soll.
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2. Unterstützung Internetseite:

Kai  Uwe  Böckmann  stellt  den  anwesenden  Mitgliedern  unsere  Internetseite  vor.
Dabei erklärt er, dass es eine Menge Arbeit ist die Seite aktuell und interessant zu
gestalten  und  wir  deshalb  jede  Unterstützung  brauchen.  Gerade  der  Bereich
Tischtennis kommt aktuell zu kurz. 

3. Walking Fußball

Eine neue Sportart: „Walking Fußball“ ist auf dem Vormarsch. Diese abgewandelte
Form des Fußballs ist vor allem für ältere Mitglieder interessant. Kai Uwe zeigt einen
kurzen Film zu Thema. Im Anschluss erläutert  Martin dass er sich schon mit den
Verantwortlichen des SC Manrode und VFB Körbecke unterhalten hat. Da der 1. FC
Bühne immer daran interessiert  ist  das sportliche Angebot zu erweitern und allen
Mitgliedern  die  Chance  zu  geben  sich  zu  bewegen,  ist  dies  eine  interessante
Möglichkeit.

4. Anträge

Beim  Erstellen  der  Tagesordnung  wurde  der  Punkt  Anträge  vergessen.  Dies  ist
während der Versammlung aufgefallen und wurde unter  dem Punkt Verschiedenes
nachgeholt. Es sind keine Anträge beim Geschäftsführer eingegangen.
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(13) Vorschau auf Vereinsaktivitäten 2018

13.03.2018  Bühner Umwelttag

10.05.2018  Vatertagsveranstaltung

05 – 08.07.2018  Sportfest

Radfahren wird ab April wieder angeboten.

Um  22.03  Uhr  beendet  Martin  Waldeyer  die  Versammlung  und  wünscht  allen
Anwesenden noch einen geselligen Abend.

Bühne, den 17.01.2018

____________________  ____________________

Martin Waldeyer  Stefan Dierkes

Vorsitzender  Geschäftsführer

 Protokollführer
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